

NOTICIERO

El *Primer Congreso Centroamericano y Mexicano de Patología* tendrá lugar del 1º al 6 de diciembre del año en curso, en la ciudad de Mérida, Yucatán.

En este Congreso, habrá ponencias magistrales por cada uno de los países centroamericanos, trabajos libres, un seminario de Neuropatología dirigido por el Dr. L. J. Rubinstein (de la Universidad de Stanford) y actividades sociales entre las que habrá viajes a las zonas arqueológicas de Yucatán.

La comisión organizadora está integrada por el presidente del Congreso, Dr. Alvaro Bolio Cicero (Mérida, Yuc.) el Vicepresidente, Dr. Antonio Reyes Pérez (Mérida, Yuc.) y las mesas directivas de la Asociación Mexicana de Patólogos A. C. y de la Asociación Centroamericana de Patología.

Para cualquier información favor de dirigirse a la secretaría general del Congreso:

Asociación Mexicana de Patólogos, A. C. (Dr. Amador González Angulo). Apartado Postal 25526, México 12, D. F.

Progreso Mundial en Biblioteconomía Médica es el tema del *III Congreso Internacional de Biblioteconomía Médica* que se celebrará del 5 al 9 de mayo de 1969, en Amsterdam, Países Bajos. En los cinco días del Congreso se tratarán los siguientes temas: La contribución de las bibliotecas médicas hacia el aumento del saber biomédico.

Las funciones de las bibliotecas médicas en la transmisión del saber biomédico. Principios de la organización del saber médico: índices y clasificación. Sistemas modernos de información en países que están desarrollándose. Además habrá un patrón de sesiones secundarias, symposia, cursos de postgraduados en biblioteconomía médica, etc. Los participantes pueden enviar trabajos libres al Congreso a la mayor brevedad posible. Para informes sobre inscripciones y envía de trabajos, diríjase a:

Sr. Jorge Arellano Trejo, Director, Biblioteca Central del I.M.S.S. Apartado 73-065, México 12. D. F.

El *IX Congreso Internacional (mundial) de Otorrinolaringología* tendrá lugar en la ciudad de México, del 10 al 14 de agosto de 1969 y estará constituido por un programa científico de alto nivel académico y un atractivo programa turístico.

El programa científico elaborado por un Comité Internacional se desarrollará en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional. Este edificio dispone de nueve auditorios con capacidad de 100 a 3,000 personas. También se cuenta con un número ilimitado de salas de conferencias para 50 o más personas en edificios adyacentes. El programa científico incluirá:

a) *Sesiones plenarias* con interpretación simultánea en los cuatro idiomas

oficiales del Congreso (inglés, francés, alemán y español).

b) Las *secciones* de Laringología, Rinología, Otología y misceláneas, tendrán también interpretación simultánea a los cuatro idiomas oficiales.

Las otras secciones como Otoneurología, Broncoesofagología, Ciencias Básicas, Programas de Enseñanza en O. R. L., etc., serán presentadas exclusivamente en inglés.

c) *Trabajos libres*. Se utilizarán para este propósito, un número ilimitado de salas de conferencias pero habrá interpretación simultánea en cuatro salas únicamente.

d) *Películas cinematográficas*.

e) *Exposición científica* que se realizará en el mismo edificio de Congresos.

f) *Publicaciones científicas*. "Excerpta Medica Foundation" se encargará de publicar las "Memorias" y el "Libro de Resúmenes" del Congreso.

Habrà también, con motivo del Con-

greso, una Exposición Comercial en donde exhibirán sus productos muchas compañías importantes de todo el mundo. Esta Exposición se llevará también a cabo en el mismo edificio de Congresos.

Cuota de inscripción. Para los participantes será de 100 dólares si se inscriben en 1969. Si se inscriben durante el año de 1968, gozarán de un descuento del 10%.

Los miembros acompañantes, que no participen en el programa científico estarán exentos del pago de la cuota de inscripción y pagarán únicamente el importe de la actividad o excursión que ellos elijan.

Toda la correspondencia debe ser enviada al:

Secretario General: Dr. Francisco Hernández Orozco. IX Congreso Internacional de Otorrinolaringología. Apartado Postal 19-136. México 19, D. F., México. Dirección cablegráfica: CO-NINTORL.